## **GRANADA**

## Cuenca: "El actual modelo sanitario requiere parar, revisar y reorganizar"

 Las negociaciones para resolver la crisis continúan ● Los sindicatos esperan la respuesta del SAS

## S. Valleio GRANADA

Durante las últimas semanas hay movimientos a todas las instancias para intentar solucionar la crisis sanitaria de Granada. Junta, hospitales, sindicatos, plataformas,... pero el tiempo pasa y solucionarlo.

El alcalde de Granada, Paco Cuenca, explicó ayer el encuentro que tuvo con representantes de la Plataforma de Profesionales y siquió planteándose como mediador Cuenca, la situación le preocupa "sobre todo cuando salen 100.00 personas a la calle en dos días que niden reivindican demandan que hay que volver de alguna manera a un paso atrás y reorganizar este modelo de fusión hospitalaria que se ha llevado a cabo". Según el alcalde, los profesionales "son los primeros que defienden la reorganización necesaria pero el modelo como al final se está llevando a cabono era como inicialmente se había planteado. Ellos lo que defienden es que hay una magnífica calidad en medios y recursos, yo digo que hay un nivel excepcional de profesionales pero hay un planteamiento en el modelo de prestación de servicios que requiere parar, revisar v reorganizar. Esa es la conclusión", aseguró el alcalde, que transmitirá ese mensaje el conseje-

con la Consejería de Salud. Para



ro de Sa-

lud, Aquilino Alonso, para ver "de qué manera se va a trazar una nueva situación que garantice una buena atención y no genere problemas para muchos usuarios"

Mientras, se espera una posición del SAS para abrir una negociación

con los sindicatos de la Junta de Personal de los hospitales (Sindicato Médico, Satse, Usae, CCOO, CSIF v UGT), que el jueves, según adelantó aver este periódico, se reunieron con directivos de Salud para fijar un compromiso de negociación. Aver mismo se mandó un documento al SAS a la espera de firma, lo que significaría la disposición a negociar, en el que plasman su línea roja: dos hospitales completos. Esa es la base para sentarse. Aver se pasó la petición por registro v están a la espera de la firma del SAS para "iniciar un proceso de negociación sobre la base de dos hospitales completos con cartera de servicios diferenciadas y urgencias finalistas v entendiendo por completos que cuenten, al menos, con la misma cartera de servicios que había en cada hospital antes de la reordenación".